

Depuis le 28 juin 2017, l'application « Avenue de Champagne Sky Boy » permet de visiter la célèbre artère d'Épernay (Marne) inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO, grâce à un programme qui utilise la réalité augmentée, un principe qui permet de superposer une image virtuelle au réel afin de faire découvrir l'intérieur des bâtiments. Le programme informatique développé pour la cité du champagne aura mis près d'un an et demi à voir le jour et aura coûté 90 K€ à la [COMMUNE DE EPERNAY](#) / **T** : 03.26.53.37.50.

www.epernay.fr